
 

证券代码：300391                                         证券简称：康跃科技 

康跃科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：2022-11-16-1 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他  （山东辖区上市公司 2022 年度投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称

及人员姓名 
参与公司 2022 年度投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2022 年 11 月 16 日 14:00-16:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待

人员姓名 

总经理罗明先生、董事会秘书宁潞宏先生、副总经理杨月晓先生、财

务总监胡正盈先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于 2022 年 11 月 16 日（星期三）14:00—16:00 参加由山东证

监局、山东上市公司协会联合举办，深圳市全景网络有限公司承办的

“山东辖区上市公司 2022 年度投资者网上集体接待日活动”，总经理

罗明先生、董事会秘书宁潞宏先生、副总经理杨月晓先生、财务总监

胡正盈先生出席了本次会议。 

本次投资者网上集体接待日交流方式以文字问答方式进行。公司

与投资者交流的主要内容如下：  

1、药监局多次发布公告，特效药物可进快速审批，请问您们进入

了快速审批通道了吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，葛厚石苓颗粒目前仍处于药理试验阶

段，如果获取药品临床批件和药品生产批件公司会及时公告。感谢您

的关注。 

2、请问公司光伏板块未来发展方向是如何的？会生产电池相关业

务吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，光伏板块业务将顺应光伏行业发展趋

势，对产品不断进行升级迭代，目前暂未有生产电池相关的业务。感

谢您的关注。 

3、公司目前的中成药有哪些产品呢 

回复：尊敬的投资者您好，公司医药业务主要有三个版块，一是



 

医药批发，二是空心胶囊，三是中药饮片。其中公司生产的中药饮片

基本包含所有常规中药材品种，目前尚未有已自行研发获批的中成药。

感谢您的关注。 

4、请问，葛厚石苓颗粒药，预估什么时候能够获得临床批件？能

否给一个大概时间。 

回复：尊敬的投资者您好，葛厚石苓颗粒目前仍处于药理试验阶

段，如果获取药品临床批件和药品生产批件公司会及时公告。感谢您

的关注。 

5、请问宁总，李金凤董事长有没有把艾美集团借壳上市的意向？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司已于 2022 年 8 月 17 日披露《关

于签署战略合作协议的提示性公告》，公司与艾美集团将发挥各自优势

在现有领域深入合作，详细内容请见公告，感谢您的关注。 

6、请问盛世景去年开始，大幅减持，会不会实控人转让？ 

回复：尊敬的投资者您好，长兴盛世丰华商务有限公司目前持有

公司股份 57,683,600 股，占公司总股本的 16.47%，为上市公司控股股

东。感谢您的关注。 

7、罗总你好，公司与江陵县城发集团合资的子公司安博制药，前

段时间与中国移动荆州分公司又协商实施全省首家 5G工业互联网智能

制造制药园区、创新场景应用达成深度战略合作，建设重点领域智能

车间、数字化车间。现在项目处于什么阶段？ 

回复：尊敬的投资者您好，湖北安博制药有限公司医药新材料智

能制造产业园项目已于近日获得江陵政府城市规划委员会会议通过，

感谢您的关注。 

8、葛厚石苓颗粒和连花清瘟胶囊做过对比实验没有？葛厚石苓颗

粒是不是比连花清瘟胶囊更有效？ 

回复：尊敬的投资者您好，连花清瘟胶囊适用症状包括发热或高

热、恶寒、肌肉酸痛、鼻塞流涕、咳嗽、头痛、咽干咽痛等。葛厚石

苓颗粒主治：外感风寒、郁而化热、症见恶寒发热、身体增盛、无汗

头痛、心烦不眠、饮食减少、脾胃虚弱等症。感谢您的关注。 

9、罗总你好，公司已将原先老旧资产剥离，现在主要从事医药制

造，包括中药材、中成药、空心胶囊等，国家也逐步在出台一些利于

中药行业发展的政策，公司后续盈利能力应该会有大幅提升。但为何

近期中药板块整体涨幅可观，而公司股价却弱与整个行业的涨幅？作

为公司 1.4 万股东的其中一员，很看好公司的未来发展，公司是否会

制定一些提振股价的计划与行动，来让我们这些支持公司的所有股东

一起享受公司发展带来的红利？ 



 

回复：尊敬的投资者您好，公司的战略目标为增加对医疗健康行

业的布局，打造国内领先的医药大健康产业平台。公司紧紧围绕战略

目标，秉持对全体股东负责的原则，继续立足主业，不断巩固和扩大

市场份额，争取规模优势，同时围绕主业延伸和拓展产业链条，实现

股东利益最大化。感谢您的关注。 

10、看了一了长江医药的官网，旗下 6 家医药公司，但是查不出

来公司有什么拳头产品。请问能列举一些市面上常见且占有率高的一

些药品的名字吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司医药业务主要有三个版块，一是

医药批发，二是空心胶囊，三是中药饮片，空心胶囊和中药饮片主要

客户是制药企业，产品属于中间体，所以市面不常见。感谢您的关注。 

11、罗总您好，根据之前的回复中成药新药葛厚石苓已经有两年

多使用，2022 年初的时候便已经提交病理毒性试验。目前面临国家放

开，国内感染人数增多，是不是会加大实验人群，以便获得更多的数

据支持。公司有加速推进的实质工作吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，葛厚石苓颗粒目前仍处于药理试验阶

段，目前公司正在加紧研发中，如果获取药品临床批件和药品生产批

件公司会及时公告。感谢您的关注。 

12、公司主营业务已经变为医药，上市公司康跃科技什么时候改

名？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司会认真考虑更名事项，请关注公

司的后续公告。 

13、请问李金凤女士作为公司董事长，有没有医美跟康跃科技之

间具体合作的项目，签订战略合作协议有没有实质性的进展？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司已于 2022 年 8 月 17 日披露《关

于签署战略合作协议的提示性公告》，公司与艾美集团将发挥各自优势

在现有领域深入合作，后续详细内容请见公告，感谢您的关注。 

14、谁问宁总，康跃科技跟李金凤董事长之间关于医美有没有具

体的合作项目？ 

回复：尊敬的投资者您好，艾美集团是美业领域领先的聚合服务

商，公司在医药工业具有研发制造能力，完备的产业链基础设施，双

方发挥各自优势在现有领域深入合作。感谢您的关注。 

15、请问公司有什么可以缓解或治疗新冠症状的药么？ 

回复：尊敬的投资者您好，目前公司自主研发的已有药物中尚未

有可以缓解或治疗新冠症状的药，感谢您的关注。 

16、公司控股孙公司湖北长江源制药有限公司研发的葛厚石苓颗



 

粒为抗病毒性肺炎药物，能治疗新冠么？ 

回复：尊敬的投资者您好，葛厚石苓方具有辛温解表、除湿和中

的功效，我们通过动物实验、质量标准验证，并通过武汉等地对新冠

病毒、感冒等病症实验，疗效确切。感谢您的关注。 

17、请问宁总，宁夏长药良生。什么时候能投产？ 

回复：尊敬的投资者您好，受宁夏全域疫情的影响，公司子公司

宁夏长药良生制药有限公司（“长药良生”）的投产计划延后，目前长

药良生正积极推进相关工作，争取尽快投产。感谢您的关注。 

18、您好，您刚刚回复公司内燃机零部件业务的剥离手续正在办

理中。如果剥离之后，贵司的业务都有哪些？光伏设备是也继续剥离

还是保留？目前贵司的医药好像不是很出名，那么公司怎么保持在医

药领域的市场占有率？ 

回复：尊敬的投资者您好，资产剥离后，公司的业务板块有医药

业务与光伏业务。公司将进一步扩大中药材 GAP 种植、加工和中药饮

片制造方面的规模优势，加强医药智能物流板块的发展，打造全方位

大型制药企业专业型供应商。以市场为导向，提高客户服务水平，提

高产品市场占有率。感谢您的关注。 

19、杨总你好，子公司宁夏长药良生制药原计划于 6 月份投产，

但由于受疫情影响导致部分设备和安装人员进场推迟，整体投产日期

延后，改为 9 月底或 10 月上旬完成认证并正式投产。现在是否已经认

证投产？ 

回复：尊敬的投资者您好，受宁夏全域疫情的影响，公司子公司

宁夏长药良生制药有限公司（“长药良生”）的投产计划延后，目前长

药良生正积极推进相关工作，争取尽快投产。感谢您的关注。 

20、罗总你好，九月份公司选举李金凤女士为第五届董事会董事

长，后续是否计划将公司医药制造，特别是中药的优势运用于医美的

产品上面，通过艾美集团在医美行业领先地位的优势带动公司新产品

的开发，从而优势互补，创造 112 的成果？谢谢 

回复：尊敬的投资者您好，公司已于 2022 年 8 月 17 日披露《关

于签署战略合作协议的提示性公告》，公司与艾美集团将发挥各自优势

在现有领域深入合作，详细内容请见公告，感谢您的关注。 

21、宁总你好，公司转让了 6 家子公司，留下了河北羿珩科技有

限公司，公司是否有计划在条件准备充足的情况下继续发展光伏设备

制造行业或者是储能行业？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司将顺应光伏行业发展趋势，对产

品不断进行升级迭代，感谢您的关注。 



 

22、长江星另外的股权什么时候能注入上市公司？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司会结合发展战略规划及实际情况

综合研判，请关注公司的公告。感谢您的关注。 

23、宁总你好，公司是否有能力或者已经能批量生产帮助疫苗企

业代加工疫苗，包括新冠疫苗、HPV 疫苗、乙肝疫苗等？谢谢！ 

回复：尊敬的投资者您好，目前公司暂未具备生产加工疫苗的条

件，感谢您的关注。 

24、康跃科技什么时候完成资产剥离？ 

回复：尊敬的投资者您好，资产剥离的相关手续正在办理中，感

谢您的关注。 

25、@康跃科技, 请问贵司在研的葛厚石苓颗粒后期开展临床试验

要多久？预计什么时候能上市？年初就有公开新闻报道，采访贵司高

管，预计 2022 年底上市，现在马上年底了，非常感谢！ 

回复：尊敬的投资者您好，葛厚石苓颗粒目前仍处于药理试验阶

段，后续还需多期临床试验，距离申报新药证书和生产批件仍有一定

的时间，如果获取药品临床批件和药品生产批件公司会及时公告。感

谢您的关注。 

26、在长江医药集团官网看到：（1）长江医药集团在全国拥有 5000

多亩中药种植基地，为企业抓抢机遇转型升级，做药品研发提供了基

地。（2）新丰制药：解到长江医药利用郧阳区丰富的中药材资源，推

行“公司农户”订单农业经营模式，发展标准规范的 GAP 中药材种植

基地 1.5 万亩，带动了 5000 贫困户实现脱贫奔小康 …… 公司的中药

种植面积很大，葛厚石苓方中药汤剂是不是在当地已经在使用？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司目前有自有种植基地及部分订单

种植药材，已形成一定的规模。葛厚石苓方通过武汉等地对新冠病毒、

感冒等病症实验，疗效确切，感谢您的关注。 

27、罗总，您好。前面贵司有提到，主营业务医药已经占了很大

的一部分，但是康跃科技这个名字很少能够联想到公司会有医药的业

务。请问公司有更名的打算吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您的建议，公司会认真考虑，请

关注公司的后续公告。 

28、贵公司 2022 年半年报显示医药收入占主营 72.76％，但贵公

司官网上的业务板块专栏只有内燃机零部件、智能装备、新能源等为

什么没有医药？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司会做好网站的更新与维护工作，

感谢您的关注。 



 

29、很多医药公司因疫情业绩和股价都有提升，请问贵公司在医

药制造业务有没有研究过在疫情的影响下怎样化危为机？特别是接下

来的时期！ 

回复：尊敬的投资者您好，公司在未来发展中会增加对医疗健康

行业的布局，建设中医药研发中心，推进研究开发中药新产品；进一

步扩大中药材 GAP 种植、加工和中药饮片制造方面的规模优势；加强

医药智能物流板块的发展，打造全方位大型制药企业专业型供应商。

感谢您的关注。 

30、请问贵公司计划怎样应对内燃机零部件业务受新能源汽车冲

击的影响？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司内燃机零部件业务的剥离手续正

在办理中，感谢您的关注。 

31、在疫情背景下，相关检测及治疗药物都很重要，贵公司应该

在各方互动平台及媒体尽量宣传自家医药制造业务，这样可以为社会

提供更多选择更多贡献，其次也可以更好地宣传营销贵公司的优质产

品，再次对股价提升作用也是积极的！ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您的建议，公司会考虑在今后的

工作中提升医药业务宣传的比重，感谢您的关注。 

 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

否 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文

档等附件（如

有，可作为附

件） 

无 

日期 2022 年 11 月 16 日 

 


